





Boletín de Prensa

No. 360

FECHA: 30-09-2022

Positivo Balance de Rendición Pública de Cuentas realizó Diana Paola Rosero Zambrano, directora del IDSN



Diciembre 7 de 2022. Al concluir la jornada de Rendición Pública de Cuentas del segundo semestre del año 2022, la directora del Instituto Departamental de Salud de Nariño (IDSN), Diana Paola Rosero Zambrano agradeció el respaldo recibido por parte del gobernador Jhon Rojas Cabrera, del sector salud, veedores y comunidad, con quienes –señaló- se viene construyendo durante su periodo administrativo, un mejor futuro para garantizar el derecho fundamental a la vida y a la salud de los nariñenses, a través de una gestión que va más allá de las responsabilidades administrativas.

El evento, que se cumplió en el Centro de Convenciones del Hotel Cuéllar's, con la asistencia de más de 250 personas, entre representantes de los entes de control, diputados, veedores, gerentes de las Empresas Sociales del Estado de varios municipios, medios de comunicación, y público en general, concluyó con un reconocimiento de los asistentes a la labor que viene realizando el equipo profesional del IDSN, bajo el liderazgo profesional de su directora.

En su exposición, la directora Diana Paola Rosero Zambrano dio a conocer, entre otros de los indicadores positivos de su gestión, el incremento de la afiliación en un 13,35%, en el comparativo entre los años 2019 y 2022, con lo cual se evidencia el crecimiento en materia de aseguramiento para quienes no gozaban de esa prerrogativa. Más de 60.894 personas nuevas en el Sistema General de Seguridad Social en Salud.

www.idsn.gov.co











Boletín de Prensa

360 No.

FECHA: 30-09-2022

En ese mismo orden, destacó la funcionaria los logros alcanzados en materia de gestión de recursos, a través de mesas de concertación con los aseguradores para el pago de las deudas con los prestadores, para lo cual se requirió, además de la intervención del Ministerio y de la Superintendencia de Salud, la mediación del IDSN para llegar a los acuerdos que posibiliten el flujo de dineros en el sistema, a través de acuerdos de pago.

En materia de auditoría a la situación fiscal de los prestadores en el sector Salud, el IDSN cumple un papel trascendental, en tanto se hace la respectiva inspección y vigilancia a las Empresas Sociales del Estado (ESE), para verificar su programa de saneamiento fiscal. "...gracias a la directriz que nos entregó el señor gobernador Jhon Rojas Cabrera, hicimos un esfuerzo en el IDSN para generar un proceso de cofinanciación de unos recursos para diez ESEs que vienen con programas de Saneamiento Fiscal. La idea es que no se llegue al lamentable caso de la intervención de la Superintendencia...", manifestó la directora.

Los resultados entregados en la Rendición Pública de Cuentas también consideran las metas alcanzadas, a través de la subdirección de Salud Pública, en donde son destacables los indicadores de reducción de la muerte de niños y niñas por Enfermedad Diarreica Aguda (EDA). Estas cifras mostraron que, mientras en 2019 se tenía un total de 4 casos, hoy esa cifra bajó al cero por ciento en menores de 5 años. Se trata de una lucha por la supervivencia de los recién nacidos, cuyas condiciones socioeconómicas ha producido, en muchas ocasiones, cuadros de desnutrición severa o bajo peso al nacer. Para éste último componente, el IDSN tiene su programa bandera denominado "Nutriendo Guaguas de mi Nariño". Se trata de un convenio firmado entre la entidad estatal y la empresa privada, a través de la Fundación Éxito. El convenio ha permitido reducir ostensiblemente el número de personas nacidas con un peso inferior al normal. "Son 1.924 personas beneficiarias, a quienes se les ha entregado 13.800 paquetes alimentarios, para una inversión cercana a los mil millones de pesos", señaló la directora del IDSN.

La reducción de los factores que generan enfermedades transmisibles dejan ver, en el balance de la subdirección de Salud Pública, que se han reducido significativamente los niveles de personas contagiadas con enfermedades como: Sarampión y Lepra, Infecciones Respiratorias Agudas y Tuberculosis. Se suma a esta importante gestión por la salud de los nariñenses, la dotación de que han sido objeto los municipios del departamento, con elementos como Ambulancias Terrestres, así como Unidades Fluviales entregadas a los municipios costeros de La Tola, Olaya Herrera, Francisco Pizarro y Mosquera.

Al cierre del evento, la directora del IDSN Diana Paola Rosero Zambrano dio a conocer una serie de reconocimientos que ha recibido la entidad, como testimonio de una positiva gestión. Se destacan, entro otros, la invitación a la directora para participar como panelista en el Congreso 2022 de Atención Primaria en Salud, que se llevó a cabo en la ciudad de Cartagena. Por su parte, la Universidad Cooperativa

www.idsn.gov.co







Boletín de Prensa

360 No.

FECHA: 30-09-2022

de Colombia entregó otro reconocimiento a la labor cumplida por la directora del IDSN, en bien de la salud de los habitantes de distintos municipios. La funcionaria recordó la entrega, la semana pasada del Premio Revista Correo del Sur a la Mujer del Año en Salud en 2022. Mencionó el reconocimiento del INVIMA, frente al nodo territorial de Farmacovigilancia. De la misma manera, la mención entregada por el Instituto Nacional de Salud al equipo de vigilancia en salud pública, por su gestión durante la pandemia 2022. Finalmente se destacó por parte de la directora del IDSN la renovación de la Certificación con la Norma ICONTEC, ISO 9001-20015 con Cero No Conformidades, donde se pudo evidenciar el cumplimiento y transparencia con la que se adelantan los procesos y procedimientos al interior de la entidad.

#NariñoDeUnaConLaVacuna #LaCuraSoyYo @idsnestacontigo www.idsn.gov.co https://www.facebook.com/idsnestacontigo

